



Aichach: Zweiter Platz für Tänzer der Elisabethschule

Die Tanzgruppe der Elisabethschule Aichach der Lebenshilfe überzeugte kürzlich im Bezirksfinale der schwäbischen Förderschulen in Kempten und gewann die Silbermedaille. Mit den Schülern freuten sich auch die Lehrkräfte **Kerstin Toasperm** und **Franz Breitsameter**. Erstmals versuchte sich die Gruppe heuer am klassischen Standardtanz. Der langsame Walzer und der

Paso doble wurden kreativ zum „langsamen Paso“ variiert. Viele Übungsstunden steckten in der Choreografie. Die Begeisterungsfähigkeit der Tänzer sah man auch beim Auftritt und groß war der Jubel nach dem zweiten Platz. Die Gruppe tritt mit ihrem Siegertanz bei der langen Kunstnacht am 28. Juni in der Elisabethschule auf und bietet einen Workshop an. Foto: Julia Schmaus